

Ziel war der Campingplatz

Amis de la Nature. Der Campingplatz ist in einem früheren Park angelegt der im Jahr 1738 vom Bruder des Schriftstellers Jean-David Schoepflin gegründet wurde und auch Voltaire im Jahr 1753 dort verweilte. Dieser Park gehörte später, durch seine Heirat, dem Baron Pierre de Coubertin, dem Vater der modernen Olympischen Spiele. Hier verbrachte er seine Ferien von 1896 bis 1914.



Am Freitag 22.06.12

haben sich 11 Einheiten mit 19 Mitgliedern sowie der liebenswerten Hündin Dina von Anke eingefunden. Am Abend haben wir uns am Wohnwagen von Fam. Guhr getroffen, er hat seinen Fernseher im Freien aufgebaut und fertig war das Publik Viewing. So konnten alle das Viertelfinale der Fußball – Europameisterschaft zwischen Deutschland und Griechenland sehen, das bekanntlich mit 4:2 für Deutschland endete.



Am Samstag 23.06.12 hat unser Wulf Guggenbühler eine Tour zur Ferme Auberge Kahlenwasen organisiert. Die Ferme Auberge liegt auf dem le Petit Ballon, der höchste Punkt ist 1267 m hoch.

Vor und nach dem Essen gab es genug Zeit einen Spaziergang bzw. eine kleine Wanderung anzugehen. Da der Wettergott es gut mit uns meinte, wurden wir auf dem le Petit Ballon mit einer herrlichen Aussicht belohnt. Auf dem Campingplatz angekommen war ausruhen angesagt, wer wollte konnte im Freibad ein paar Längen schwimmen um wieder Fit zu werden. Am Abend gab es ein gemütliches Beisammensein. Auf dem Berg gegenüber dem Campingplatz wurde gegen 23.00 Uhr ein Sonnenwendfeuer abgebrannt und zum Abschluss gab es ein tolles Feuerwerk.

Ferme Auberge Kahlenwasen



Am Sonntag 24.06.12 war Abbau und Abreise angesagt, aber nicht ohne die obligatorische Kaffeetafel. Ein paar Einheiten sind noch bis zum Montag geblieben. Mein Fazit: Es war ein schönes, erlebnisreiches Wochenende, was in ein paar Jahren gerne wiederholt werden kann.

